



El PRI expulsa a Claudia Pavlovich y manda un mensaje de tolerancia cero a los gobernadores que acepten cargos de López Obrador



[Claudia Pavlovich](#) ha sido echada de las filas del [Partido Revolucionario Institucional \(PRI\)](#). Así lo ha anunciado la Comisión de Justicia Partidaria de la formación tricolor después de que la exgobernadora de Sonora aceptara un nombramiento como cónsul de México en [Barcelona](#). La expulsión manda una advertencia a otros militantes de alto perfil que han sonado para ocupar cargos diplomáticos en el Gobierno de [Andrés Manuel López Obrador](#), sobre todo a la luz de los catastróficos resultados en la elección de junio pasado y la lucha abierta que libra la dirigencia de Alejandro Moreno contra Morena, el partido del presidente. En medio de la peor crisis en la historia del PRI, [Alito](#) ha optado por una política de mano dura para sus principales cuadros: cualquier sospecha de deslealtad y de indisciplina puede ser castigada con la salida del partido.

[El PRI expulsa a Claudia Pavlovich y manda un mensaje de tolerancia cero a los gobernadores que acepten cargos de López Obrador](#)